

Le président Raul Castro reçoit à La Havane José Mujica



La Havane, 29 janvier (Granma).- Le Chef d'État cubain, Raul Castro, a reçu ce jeudi soir l'ex-président uruguayen José Mujica, l'un des invités de marque de la seconde conférence internationale «Avec tous et pour le bien de tous» qui a débattu cette semaine de l'actualité de la pensée de José Martí, notre Héros national.

Dans une ambiance fraternelle, le président Raul Castro et José Mujica, actuellement membre du sénat uruguayen, ont abordé diverses questions de l'actualité régionale et internationale.

La femme de José Mujica, Lucia Topolansky, membre également du Sénat et Marcelino Medina, ministre cubain des Affaires étrangères par intérim ont assisté à la rencontre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82682-le-president-raul-castro-recoit-a-la-havane-jose-mujica>



Radio Habana Cuba